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AIRE DE COVOITURAGEAIRE DE COVOITURAGE 

D 
epuis la rentrée de septembre, l’aire de covoiturage à l’entrée de St-Just 

connaît un taux de remplissage jamais vu jusqu’ alors. Est-ce l’effet de la 

signalisation mise en place récemment ?  

Heureuse évolution en tout cas si cela permet de désengorger la RD 98 et de libérer des places de 

stationnement dans les artères commerçantes. 

 

DES RACINES… ET DU GARUMDES RACINES… ET DU GARUM  

A 
ctuellement au musée, une exposition à ne pas manquer : la cuisine d’Apicius réalisée par le GRAL (Groupe de Recher-

ches Archéologiques de la Loire). Tous les objets romains et gallo-romains exposés proviennent du département et 

sont présentés et commentés de manière à la fois savante et pédagogique : un régal. 

 

 

 

 

 

Abribus, où esAbribus, où es--tu ?tu ? 

L 
e rapport d’activité 2011 de la communauté d’agglomération Loire-Forez 

fait état de 15 abribus acquis par les communes pour améliorer le confort 

et la sécurité des usagers aux points d’arrêt. 

 

Aux Barques, en direction de Saint-Just toujours rien en vue, alors que quo-

tidiennement, par beau temps ou sous la pluie, des jeunes et des moins jeunes 

utilisent la ligne des TIL . Le paradoxe c’est qu’à moins de deux cents mè-

tres, sur la place Guichard, il y a un abribus  qui ne sert à personne puisque le 

bus ne s’y arrête plus ! Depuis deux ans on attend, paraît-il, de réaménager le  

carrefour pour installer un  abribus. …. Combien de temps encore les usagers 

devront-ils attendre sous la  pluie ? Rappelons qu’à la suite de notre réunion 

de quartier d’Octobre 2010 nous avions alerté la municipalité sur cette re-

quête des habitants . 

 

Quant à la demande, faite à diverses instances  depuis environ deux ans éga-

lement,  de placer un arrêt de bus  à 

proximité de l’aire d’accueil des 

gens du voyage, rien en vue non plus. 

Les uns vous disent que cela ne re-

lève pas de leur compétence, les 

autres qu’ils vont y réfléchir et voir 

avec le Sous-Préfet . En attendant 

comment les enfants se rendent-ils 

à l’école ? 

 

Avec un Maire  qui est aussi Conseil-

ler Général , un 1er adjoint qui est président de la communauté d’aggloméra-

tion, comment se fait-il que des dossiers  aussi simples n’avancent pas ?  

Marie-José Faure  

Conseillère Municipale 
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c ertains s’interrogent sur l’opportu-nité de parler dès aujourd’hui de la 

constitution de la liste « un projet ci-

toyen et solidaire » pour les municipales 

2014. 

 

Nous estimons en ce qui nous concerne 

que les personnes qui vont se présenter 

sur cette liste devront connaître les 

dossiers et ce n’est pas début 2014, que 

les candidats, pris par la préparation 

des élections, seront à même de s’y pen-

cher. 

 

C’est dès maintenant que nous établis-

sons des contacts avec des personnes 

susceptibles de nous rejoindre pour ap-

porter à notre ville leur compétence, 

leur conviction et leur sens de l’engage-

ment.  C’est ainsi que nous pourrons en-

semble  distribuer les rôles de chacun, 

en fonction de leurs souhaits et leurs 

domaines de compétences et d’action, 

que ce soit dans le sec-

teur juridique, social ou 

technique. 

 

Alors, si d’ores et déjà 

l’aventure vous tente, 

écrivez ou contactez-

nous ! 

elus@lesbarques.fr 

Le Président, 

Georges Charpenay 
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Entrée de SaintEntrée de Saint--JustJust  
 

L 
a réflexion demandée depuis longtemps  pour l’a-

ménagement de l’entrée de saint-Just n’a pas 

vraiment vu le jour. Par contre une multitude de 

constructions  métalliques peu esthétiques  de par-

kings goudronnés est apparue. 

Il est dommage qu’à l’heure ou l’on parle d’environne-

ment et d’écologie, rien ne soit fait pour éviter cela.  

 

Ne pourrions nous pas  faire en sorte (en collabora-

tions avec les propriétaires) que les parkings soient 

plus écologiques (dalles alvéolées …), paysagés,  arbo-

rés afin de rendre  cet ensemble visuellement plus 

agréable.      

      Gilles Vallas 

Agenda !Agenda !  
  

C 
ertains se posent peut-être la question : en de-

hors de leur présence au Conseil Municipal, que 

font nos élus de l’opposition ?  

Voici une semaine de l’agenda d’un élu de gauche : 

• Lundi 17 septembre, 20H30 : réunion de 

groupe pour préparer le conseil municipal du 19 

septembre. 

• Mardi 18 septembre, 17H30 : commission 

voirie. 

• Mercredi 19 septembre, 19H15 : conseil mu-

nicipal. 

• Jeudi 20 septembre, 18H : visite et inaugura-

tion du nouvel atelier SIGVARIS en André-

zieux-Bouthéon. 

• Vendredi 21 septembre, 19 H : inauguration 

de la caserne des pompiers à St-Côme. 

• Samedi 22 septembre, 8 H : rencontre avec 

des représentants de l’OGEC, 9H  : rencontre 

avec des représentants de la MJC, 10H30 : 

bourse à projets à la MDA. 

 

Notre action et notre présence dans la vie politique 

locale, n’ont de sens que si nous sommes les porte-

parole des Pontrambertois qui partagent nos valeurs 

et veulent faire entendre une voix différente dans 

notre ville. 

  Norbert Verrier, Conseiller Municipal 

     Jeudi 18 octobre 19h15 : Conseil Municipal  Salle le Prieuré Bas 

 

Pour nous contacter, s’abonner ou se désabonner : fildeterre@lesbarques.fr 

Retrouvez nos parutions sur : http://www.projetcitoyen.fr/ 
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Echos du conseil !Echos du conseil !  
  

A 
u conseil municipal de septembre a été présentée une 

délibération concernant la protection de l’atmosphère dans 

l’agglomération stéphanoise. Assez logiquement, une vingtaine 

de mesures déjà en vigueur à Saint-Etienne et dans les 3 

vallées (Gier - Ondaine et Furan) ont été étendues au sud de la 

plaine du Forez. La plus visible est la limitation de la vitesse 

des automobiles en cas de pic de pollution. 

La commission environnement a émis des réserves sur 3 

mesures visant à limiter le développement des chaufferies au 

bois, interdire l’utilisation de foyers ouverts chez les 

particuliers et interdire l’installation (mais pas la vente !) 

d’appareils de chauffage non performants. 

Pourquoi ne pas également interdire les barbecues et les 

fumeurs de pipe ?!  

Dans le même temps, que font les politiques pour limiter le 

trafic routier, à l’origine du tiers au moins de la pollution de 

l’air dans le sud du département ? Quand cessera le règne du 

« tout camion » pour le transport de marchandises ? Quand 

verra le jour un vrai réseau de transports 

collectifs performants qui incitera les 

automobilistes à laisser leur voiture au 

garage ? 

    Norbert Verrier,  

    Conseiller Municipal 

DécentralisationDécentralisation  
 

U ne nouvelle étape de la décentrali-sation va voir le jour. 

 

Cette réforme portera notamment sur 

la répartition des compétences entre l’Etat et les différents 

échelons des collectivités (commune, intercommunalité, départe-

ment, région), les modes de coordination de leur action dans la 

mise en œuvre des politiques publiques, le financement des in-

vestissements locaux et les finances locales. 

Sur ce dernier point, nous pensons que les collectivités devront 

elles aussi participer à l’effort national de redressement des 

comptes publics. L’efficacité de cet effort dépendra de la claire 

définition des rôles de chacun (Etat et territoires) dans un 

pacte financier négocié. 

Nous jugerons sur les actes. 

      Philippe Boyer, 

      Conseiller Municipal  


